



FREDDY BRACKE

Administrateur délégué de CLdN Cobelfret, une société familiale d'armement et de transport maritime, cet économiste de haut vol n'a pas perdu de temps pour conquérir le Luxembourg, où le groupe est établi depuis 1996 (environ 1.300 personnes employées dans le monde et chiffre d'affaires de 345 millions d'euros estimé pour 2012). Il est, de surcroît, président du Cluster maritime luxembourgeois, qui rassemble une cinquantaine d'entreprises. Âgé de 68 ans, il a donc directement contribué au formidable essor qu'a connu le secteur : 350 entreprises maritimes sont implantées dans le pays et quelque 250 navires battent pavillon luxembourgeois.



FRANÇOIS VALENTINY

Architecte, à la tête de son propre bureau (Hermann & Valentiny et Associés, à Luxembourg et à Vienne) depuis plus de 30 ans, il contribue au rayonnement du pays à l'étranger par l'intermédiaire de ses réalisations. La plus fameuse reste sans aucun doute le pavillon luxembourgeois de l'Exposition universelle de Shanghai en 2010, qui fait partie, en outre, des quelques rares pavillons à ne pas avoir été démontés. Actuellement, il travaille sur le chantier du théâtre de Salvador (Brésil), mais aussi sur le futur siège de KPMG au Kirchberg.

LE TOP 5 DES « ANCIENS »

(Ils ont 65 ans et plus)

1. Gaston Schwertzer (80 ans, 30^e du classement)
2. Paul Helminger (72 ans, 35^e)
3. Freddy Bracke (68 ans, 37^e)
4. George Nasra (65 ans, 54^e)
5. Jean Hoss (75 ans, 55^e)



PIERRE BLEY

Directeur de l'UEL* depuis le 1^{er} janvier 2011, après avoir été pendant longtemps son secrétaire général, ce juriste de formation est aussi membre du Conseil économique et social et préside par ailleurs la Mutualité des employeurs. Il monte régulièrement au front pour faire part de l'inquiétude des patrons devant la dégradation économique du Luxembourg. Âgé de 57 ans, il est en outre président de l'Œuvre nationale de secours Grande-Duchesse Charlotte et de la Lotterie nationale.



JEAN-CLAUDE BINTZ

Difficile de ne pas croiser cet entrepreneur luxembourgeois de 56 ans tant il s'implique dans la vie économique et politique du pays. Président de plusieurs sociétés (Lakehouse, qu'il a créée, l'agence Moskito ou encore l'opérateur Telecom Luxembourg), il est aussi administrateur de Sting, société de prise de participations qu'il a (aussi) cofondée. Il est, aussi, porte-parole du collectif 5 vir 12 dont il est un des piliers, visant à dégager des pistes de réflexion sur l'avenir du Grand-Duché.



FERNAND ERNSTER

Président de la Fédération luxembourgeoise des libraires, il est aussi vice-président de la Chambre de commerce, président du Conseil de gérance de la LSC* et administrateur de la CLC*, de AIB-Vinçotte Luxembourg ainsi que de Muller & Associés. Fort de sa propre expérience réussie avec brio depuis la reprise (en partie en 1988, puis à 100 % en 1999) de la librairie familiale, il mène une lutte incessante en faveur du développement du commerce. L'entreprise compte sept magasins et emploie 62 salariés. À 52 ans, il négocie sans crainte le tournant vers l'ère numérique et rêve de participer à un projet d'implantation d'un mégastore dans la capitale.



FRANÇOIS TESCH

Indiscutablement l'un des personnages clés de la place financière, aussi bien en tant que CEO du Foyer qu'administrateur délégué de la société d'investissement Luxempart. Âgé de 61 ans, il a piloté la restructuration du leader sur le marché national de l'assurance, groupe fondé en 1922 par son grand-père maternel, notamment avec l'intégration de la structure de gestion de fortunes Capitalatwork. Il est également administrateur d'Atenor (en tant que représentant de Luxempart) et de SES* dont il est vice-président du conseil.



RAYMOND SCHADECK

Depuis son départ fin 2009 du poste de *managing partner* d'Ernst & Young Luxembourg, il est actif sur plusieurs fronts. Ceux de Luxexpo et de Luxinnovation (l'agence nationale pour la promotion de l'innovation et de la recherche), dont il est président. Âgé de 57 ans, il est également président du comité d'audit du groupe agro-industriel basé au Luxembourg Sodrugestvo. Tourné vers l'avenir du pays, il est l'un des fondateurs du collectif 5 vir 12 et préside la Focal* qu'il a créée en 2011.

Pour qui

100

% de leur temps est précieux.

